

Critérium bi départemental : un début prometteur pour l'école de cyclo

Samedi 24 et dimanche 25 septembre, six jeunes de l'école française de vélo du club d'Aix-les-Bains ont participé à un critérium bi départemental organisé par le Comité départemental des clubs cyclotouristes de Savoie (CO-DEP 73).

La rencontre a eu lieu à Champagnieux et a regroupé 80 jeunes de Savoie et Haute-Savoie. Malgré un temps maussade et comme l'ont dit les accompagnateurs du club : « La pluie a eu peur des jeunes cyclos. »

Un orage pendant la nuit de samedi à dimanche mais des éclaircies et un temps sec pour les six épreuves : maniabilité en forêt, parcours d'orientation, rallye de 12 km avec des balises à rechercher, épreuve



Venus de Savoie et de Haute-Savoie, 80 jeunes cyclos se sont retrouvés pour un critérium à Champagnieux en Savoie. Parmi eux, six sont issus de l'école de vélo d'Aix-les-Bains. Photo Le DL/P.B.

de mécanique et un QCM de culture générale. Le tout sur 1 000 points, avec 5 points retirés par erreur. L'objectif étant d'avoir le plus de points possible à la fin des épreuves, avec coupes et médailles à la clef.

Pour leur première participation, les six jeunes aixois ont fièrement défendu les couleurs du club et de la ville : Élise et Morgane terminent 1^{re} et 3^e de leur catégorie et Tom, Jules, Noah et Timeo ont été

médillés.

C'est un début prometteur pour cette jeune école Française de vélo qui a commencé son activité en 2020. Les inscriptions sont ouvertes toute l'année et les cours sont don-

nés tous les samedis matin à l'école de Choudy.

Pascal BERARDO

Contact : Franck Corb
06 60 88 75 54 ou Mic
Mongellaz 06 35 39 86 79.